

はる はな み
春のお花見、
い
行ってきました♪



なかま^{しよくいん}と職員^{へいわし}で平和^{しんこうえん}と市民^{はなみ}公園^いまで花見^いに行きました。
桜^{さくら}の花^{はな}は少し^{すこ}散^ちっていましたが
久しぶ^{ひさ}りの外出^{がいしゆつ}でなかま^{うれ}には嬉^{えが}しそうな^{おみ}笑顔^みが見^みられました。
また、公園^{こうえん}内の^{かわ}川^{すこ}には少し^{はやく}早^{はやく}いですが
こいのぼ^{かぜ}りが風^{およ}に泳^{およ}いでいました。
天気^{てんき}も良^よく春^{はる}の陽^{よう}気^きを肌^{はだ}で感^{かん}じた日^ひでした。
今回^{こんかい}給^{きゅう}食^{じよく}のメ^{ちゆう}ニ^{ぼう}ーが厨^{てづく}房^{はなみ}さん^{べんとう}の手^て作^{つく}りお花^{はなみ}見^{べんとう}弁^{べん}当^{とう}で
普^ふ段^{だん}と違^{ちが}うお弁^{べん}当^{とう}での給^{きゅう}食^{じよく}でした。
なかま^{こえ}の声^{こえ}としてち^{すし}ら^し寿^{すし}司^{おし}が美^{あじ}味^{あじ}し^あったや
お弁^{べん}当^{とう}が豪^{ごう}華^かだ^あったと声^{こえ}が^あり^ありました。



じぎょうしょないけんしゅう
事業所内研修

「なかまについての事例検討研修」

れいわ ねん がつ にち すい めいさんか
令和4年1月26日（水）13名参加。

【感想】

- 支援者が同じ方向を向いて支援するためにはとても必要な研修であったと思う。今後も続けて行く必要があると感じた。
- 記録シートのなかまの良い点（強み）に着眼して取り組んだ所が支援の基本だと感じた。
- その人の障害や性格をより理解することが出来て今後の支援の仕方や声掛けに活かしていけるなと思いました。今まで接していて気が付かなかった所や気づいてもよく分かった所もあって新鮮でした。



「虐待防止研修について」

れいわ ねん がつ にち すい めいさんか
令和4年3月2日（水）13名参加

【感想】

- グループ討議する時間がとても有意義だったと思う。本音で話すことでこういった状況で虐待が起こるのか背景が見えてくるのでチームワークや組織全体での改善策が立てやすいのかなと感じた。
- 日々の対応を見直すきっかけとなった。檜の木では当たり前
前の支援でも、第三者から見ると虐待かもしれない……と
考え、職員同士でも意見を言い合える環境になると良いな
と思った。

